



PDG

Dans une déclaration de son porte-parole David Ella Mintsu, le PDG a dénoncé hier, "avec force, ces dérives verbales qui menacent notre vivre-ensemble" – allusion à des propos xénophobes –, appelant les auteurs "de ces discours d'exclusion à faire preuve de mesure, de tempérance et de retenue".

Page 3

CINÉMA

Professionnels du secteur, représentants d'administrations publiques, experts internationaux étaient réunis jusqu'à hier à l'Institut français dans le cadre d'un "Grenelle du cinéma" destiné à donner un souffle nouveau à un 7^e art gabonais au creux de la vague et nostalgique de la belle époque.

Page 5

RELIGION

En campagne d'évangélisation – baptisée "Jésus qui guérit" – toute cette semaine à Libreville, ses rassemblements drainant des foules au stade de Nzeng-Ayong, dans le 6^e arrondissement de Libreville, le pasteur ghanéen Dag Heward-Mills a été reçu hier par le président Ali Bongo Ondimba.

Pages 3 & 16

BAC 2023 : TOUS SUR LE PONT !

LE gros de la troupe des candidats a donc rejoint hier les éclaireurs de la série B et de la filière technologique – soit au total 25 959 postulants – pour plancher sur les épreuves écrites du baccalauréat, session 2023. Une entrée en matière sans incident particulier. Et après la philosophie et le français, place ce jeudi à la deuxième partie du plat de résistance : histoire-géographie et mathématiques. **Page 2**



Photo : SNN

POUR MOI QUOI...

Est-ce vraiment le Gabon pays tolérant épris de paix, que nous observons ces derniers temps ?

Plus personne ne le reconnaît avec ces propos violents faisant la promotion de la haine et de la xénophobie d'un autre âge tenus par certains compatriotes à travers les réseaux sociaux et une classe politique en panne de sujets de débat.

C'est triste ce que nous vivons depuis plus d'un mois qui fait la promotion du rejet de l'autre et appelant le peuple au meurtre de personnalités gabonaises.

On se croirait à une époque de l'Allemagne prise en otage par des forcenés en mal d'identité et de repère qui, pour nourrir négativement leur pauvreté intellectuelle, n'ont pas trouvé mieux de désigner nommément les Juifs comme boucs émissaires à la crise économique et politique que traverse cette grande nation européenne. La communauté internationale s'était tue. Et elle s'en voulait et s'en veut toujours de n'avoir pas fermement condamné cette dérive dont les conséquences ont été désastreuses pour l'Humanité. Mais au Gabon, les Gabonais épris de paix et de justice prendront leurs responsabilités en faisant barrage à la haine, à l'intolérance et

à l'appel au meurtre contre des personnes innocentes qui ne sont pour rien dans leurs déboires et autres frustrations. Surtout quand s'y ajoute l'amalgame. Alors, il revient à tout un chacun de rejeter cette voie de l'imposture et de la manipulation vers lesquelles veut nous entraîner cette minorité.

Et si on traitait tous ce sujet de philosophie tombé hier au baccalauréat 2023, "faut-il considérer l'autre comme un ennemi pour s'affirmer ?" Peut-être on contrôlerait mieux nos pulsions quoi.

...MAKAYA